



Mark & Theresa

Vivre la rénovation au quotidien

HOME IMPROVEMENT AS A WAY OF LIFE

Communicateurs énergiques passionnés de rénovation, le couple Mark et Theresa animent la célèbre émission de radio américaine *My Fix It Up Life*. / Enthusiastic communicators that are passionate about home improvement, husband and wife team Mark & Theresa have been hosting the popular American radio show

My Fix It Up Life. PAR [BY] MÉLISSA LAPIERRE

A LA RADIO ET SUR LE WEB

Diffusée en direct à la radio et sur le Web, l'émission *My Fix It Up Life* rejoint près de 6 millions d'auditeurs chaque semaine. Pour discuter de divers sujets liés à la rénovation et à la décoration, Mark et Theresa reçoivent des personnalités et des experts du domaine en plus de proposer aux auditeurs une multitude de trucs, d'astuces et de produits à découvrir.

Le couple a ainsi choisi de vivre la rénovation au quotidien : « Chaque jour de notre vie tourne autour de la rénovation, lance Theresa. Nous en parlons, nous écrivons sur le sujet, nous l'enseignons à nos enfants, et surtout, nous rénovons pièce par pièce notre propre maison centenaire ». Voilà sans doute pourquoi l'émission qu'ils animent est si populaire. « Nous parlons de notre expérience personnelle », explique Theresa. Les auditeurs s'identifient donc naturellement à ce couple sympathique qu'ils peuvent également suivre en ligne dans une variété de capsules vidéo sur le site MyFixItUpLife.com.

PARTAGER LA PASSION

Pour ce jeune couple et leurs deux enfants, la rénovation est littéralement un mode de vie. « Notre fille de 10 ans est très impliquée, raconte Theresa. Il est vrai qu'elle vit dans la rénovation depuis qu'elle a 3 ans... Elle réalise déjà ses propres projets ! ». « Comme le monde dans lequel nous vivons est de plus en plus porté sur la technologie, poursuit Mark, je suis content de pouvoir expliquer à mes enfants comment les maisons sont construites, comment les objets que nous utilisons sont fabriqués et assemblés ».

ON THE RADIO AND THE WEB

Airing live on the radio and broadcasted on the Web, *My Fix It Up Life* reaches nearly 6 million listeners every week. To discuss various topics related to renovation and decoration, Mark & Theresa welcome celebrities and experts in addition to offering their audience various tips and advice as well as new products to discover.

The couple has chosen home improvement as a way of life. "Every day of our lives revolves around renovation", indicates Theresa. "We talk about it, we write about it, and we teach it to our children. But more importantly, we are renovating our own centennial house, room after room". Which is probably why their show is so popular. "We talk about our personal experiences", explains Theresa. Listeners naturally identify with this likable couple and can follow them online thanks to several short videos on the MyFixItUpLife.com site.

SHARING THEIR PASSION

For this young couple and their two children, renovating is way of life. "Our ten year-old daughter is very involved", indicates Theresa, "but mind you, she's been living amidst renovation projects since she was 3 years old... She already does her own projects". "Since the world in which we live is increasingly driven by technology, I'm happy to be able to teach my children how houses are built, how the objects that we use are made and assembled," says Mark.





Mark et Theresa reconnaissent que présentement leur plus grand défi consiste à « combiner les travaux de rénovation avec les activités quotidiennes comme la préparation des lunches, l'entretien de la maison et les devoirs des enfants ». Toutefois, ils vivent à fond l'aventure de la rénovation et ils ont choisi de partager leurs connaissances avec nous (quelle chance!). ◀

Mark & Theresa are well aware that currently their biggest challenge is "combining the renovations with our daily activities such as preparing the lunches, cleaning the house and helping the children with their homework". However, they are truly committed to living their renovation adventure and have decided to share their knowledge with us (aren't we lucky!). ◀



Consultez les capsules vidéo de Mark et Theresa à MyFixItUpLife.com / Watch Mark & Theresa's videos on MyFixItUpLife.com

5 CONSEILS de Mark et Theresa

5 TIPS FROM MARK & THERESA

1 PLANIFIER, PLANIFIER, PLANIFIER ET PLANIFIER!

Tout projet de rénovation comporte des surprises... Pour minimiser les conséquences de ces imprévus, il est essentiel de planifier rigoureusement toutes les étapes de réalisation du projet.

2 COMMENCER PETIT Surtout s'il s'agit de votre première expérience de rénovation. Un petit projet vous permettra de vous familiariser avec les outils et les techniques de travail et de voir des résultats rapidement, ce qui vous encouragera à poursuivre.

3 ATTENTION AU BUDGET Même si vous avez planifié toutes les étapes de votre projet, il est important de le rappeler : il y aura des surprises ! Conservez des liquidités pour faire face aux dépenses imprévues.

4 RESTER CALME Peu importe les circonstances ou les imprévus, Mark et Theresa conseillent toujours à leurs auditeurs de garder leur calme en tout temps. Cette attitude vous permettra de mieux évaluer les étapes de réalisation du projet et de prendre de meilleures décisions tout au long du processus.

5 COMMUNIQUER La communication est au cœur de tout projet de rénovation, que vous soyez seul ou en couple. Communiquez clairement vos désirs, vos objectifs et votre budget à votre conjoint ainsi qu'aux spécialistes avec qui vous faites affaire.

1. PLAN, PLAN, PLAN AND PLAN! Any renovation project includes surprises... To minimize the consequences of these unforeseen events, rigorous planning is essential for the various phases of a project.

2. START SMALL Especially if it's your first renovation experience. A smaller project will allow you to familiarize yourself with the tools and the techniques of the trade and to see results faster, which will motivate you to keep on going.

3. CAREFUL WITH THE BUDGET You will encounter unexpected situations, even in you've planned every little detail of your project. Make sure you set some money aside for unforeseen expenses.

4. REMAIN CALM Whatever the circumstances or the situation, Mark and Theresa always advise their audiences to stay calm at all times. A positive attitude will allow you to better evaluate the project's various steps and to take the best decisions to ensure the completion of the work.

5. COMMUNICATE Communication remains at the heart of any renovation project, whether you're renovating alone or as a couple. Communicate your expectations, your goals and your budget clearly to your partner and to those experts you're dealing with.